
TIMNAS SPANYOL
U-17 TIBA DI SOLO

18 Badan PBB Serukan
Gencatan Senjata di Gaza

+ 18 Badan PBB serukan gencatan senjata di Gaza
- Lai ndak ka sarupo basaluang ka talingo kabau tu?

+ 34 daerah dapat hadiah, termasuk Kab. Pasaman
- Kirimlah ka Gaza agak saparo baa nyeh...
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KOMENTAR

Manyasa Denai
Manarimo

RAHMAT SALEH

Kok den tau dari dulu
Co iko sifaik Tuan
Pado den ilang malu
Bia mati ndak makan
 KUTIPAN syair lagu ini pasti sa

ngat akrab di telinga milenial. Ter
utama, bagi mereka yang terbiasa
ber interaksi dengan media sosial

dan platform musik. Ya, ini adalah lagu Minang yang
sedang viral. Saking viralnya, lagu ini diputar di mana-
mana, jadi trending di aplikasi video, dan dijadikan
musik latar bagi para konten kreator.

Judulnya, "Manyasa Denai Manarimo". Diciptakan
oleh Erwin Agam, dipopulerkan oleh Silva Hayati.
Dirilis setahun yang lalu. Video lagu ini di Youtube
sudah ditonton 13 juta kali.

Lagu ini sebenarnya lagu sedih. Istilah dalam
kasanah kesenian Minang disebut ratok. Mencerita
kan seorang perempuan yang menyesali nasib dengan
pasangannya. Karena miskin, ia menerima pemberian
dengan tanpa prasangka. Setelah pemberian diterima
dan si perempuan melabuhkan hati, sang lelaki
ternyata memperlihatkan sifat buruknya. Si perem
puan kemudian merasakan penyesalan yang menda
lam. Tapi tiba-tiba, lagu yang juga ada sisi romantis
ini menjadi related dengan kondisi kekinian.
Terutama, terkait dengan tahun politik.

Dua bulan lagi, negeri ini akan memasuki tahun
politik yang sangat sibuk. Ada pemilu, memilih
anggota legislatif di tingkat daerah sampai DPR-RI.
Ada pilpres, memilih calon presiden dan calon wakil
presiden untuk masa bakti lima tahun ke depan. Ada
pula pilkada, pemilihan kepala daerah di sejumlah
daerah. Tahun 2024 sangat sibuk dengan agenda
politik.

Denyutnya sudah terasa saat ini. Para calon
anggota legislatif sudah bakuhampeh. Menggunakan
segala macam jurus untuk menarik simpati pemilih.
Tahapan pilpres sudah dimulai. Para capres sudah
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"Selama hampir sebulan, dunia
menyaksikan situasi yang terjadi
di Israel dan wilayah pendudukan
Palestina dalam keterkejutan dan

Kesehatan Dunia (WHO) meng-
gambarkan jumlah korban jiwa
yang mengerikan di kedua belah
pihak sejak serangan Hamas ke
Israel pada 7 Oktober dari Gaza
ke Israel. Menurut otoritas Israel,
serangan Hamas itu menyebabkan
sekitar 1.400 orang tewas, seba-
gian besar warga sipil.

Israel kemudian membalas
dengan serangan udara dan arti-
leri tanpa henti yang telah mene
waskan lebih dari 9.000 orang,
sebagian besar warga sipil, kata
Kementerian Kesehatan yang
dikelola Hamas di Gaza.

"Seluruh penduduk dikepung
dan diserang, tidak diberi akses
terhadap kebutuhan penting un-

JJJJJAKARAKARAKARAKARAKARTTTTTA -A -A -A -A - Indonesia mengirimkan bantuan
sebanyak 51,5 ton un-
tuk Palestina yang te-
ngah digempur Israel.
Juru bicara Kemente-
rian Luar Negeri (Kem-
lu) Lalu M Iqbal menye-
but bantuan itu kini
sudah sampai di Ban-
dara El Arish, Mesir.

"Bantuan kemanu-
siaan untuk masyara-
kat Gaza telah tiba di
Bandara El Arish, Me

sir pada 6 November 2023," kata Iqbal kepada
wartawan, Senin (6/11).

Iqbal menyebut pesawat pembawa bantuan
untuk Gaza itu tiba pada pukul 08.00 waktu
setempat. Pengiriman bantuan ini dipimpin
Wamenlu Pahala Mansury.

KARENA BERHASIL TEKAN INFLASI

34 Daerah Dapat Hadiah,
Termasuk Kab. Pasaman

Bersambung ke A-7

Para pimpinan semua badan
utama Perserikatan Bangsa-
Bangsa (PBB) mengeluarkan
pernyataan bersama yang jarang
terjadi. Dalam pernyataan yang
dirilis pada Minggu (5/11) waktu
setempat, mereka mengungkap
kan kemarahan atas korban tewas
warga sipil di Gaza dan menyeru
kan gencatan senjata kemanu
siaan segera dalam perang antara
Israel dan Hamas.

JAKARTA - SINGGALANG

Bersambung ke A-7

Pesepak bola Tim Nasional Spanyol U-17 memasuki bus setibanya di Bandara Adi Soemarmo, Boyolali, Jawa Tengah, Senin (6/11).
Timnas Spanyol U-17 akan bertanding pada grup B Piala Dunia U-17 2023 bersama Uzbekistan, Kanada dan Mali. (Antara)

Subuh :  04.401 WIB
Zuhur : 12.06 WIB
Ashar : 15.25 WIB
Maghrib : 18.10 WIB
Isya : 19.21 WIB

Sumber: kompas.com

Jadwal Shalat Hari IniJadwal Shalat Hari IniJadwal Shalat Hari IniJadwal Shalat Hari IniJadwal Shalat Hari Ini

terdapat Kabupaten Pasa-
man. Total anggaran yang
diberikan untuk insetif
ketiga kali ini sebesar Rp
340 miliar.

Insetif diberikan secara
simbolis Senin kemarin
kepada 34 provinsi, kota
dan kabupaten. Pembe-
rian diberikan langsung
oleh Menteri Dalam Negeri
Tito Karnavian dan Men-
teri Keuangan Sri Mulyani
Indrawati.

Sri Mulyani menjelas-
kan, secara keseluruhan
pemerintah menyiapkan

Indonesia Bakal Kirimkan
Kapal Rumah Sakit ke Palestina

Jakarta, SinggalangJakarta, SinggalangJakarta, SinggalangJakarta, SinggalangJakarta, Singgalang
Pemerintah memberi-

kan insetif kepada 34
penerima, terdiri dari

provinsi, kota, dan kabu-
paten yang berhasil me-
ngendalikan inflasinya.
Dari 34 daerah tersebut

Percetakan Alquran Terbesar
di Dunia Ada di Madinah

sakit, dan ini akan kita ko-
ordinasikan dengan pe-
merintah Mesir," kata Pra-
bowo pada wartawan di
Kantor Menhan, Jalan
Merdeka Barat, Jakarta
Pusat, Senin (6/11).

Prabowo mengatakan
ia sudah melaporkan ren-
cana ini kepada Presiden
RI Joko Widodo dan ber-
koordinasi dengan Men-
teri Luar Negeri Retno
Marsudi. Prabowo me-
nyampaikan pihaknya akan
berkoordinasi dengan pe-

TIDAK lengkap rasanya
jika mengunjungi Tanah
Suci kalau tidak berkun-
jung ke pusat percetakan
Alquran terbesar di dunia,
yang lokasinya ada di Kota
Madinah.

Lokasi percetakan ini
tak jauh dari Masjid Naba-
wi. Hanya berjarak sekitar
11 kilometer. Percetakan
ini memiliki lokasi seluas
25 hektare. Di dalam kom-
plek percetakan ini, kita
disuguhi tanaman rumput
yang menghijaukan sua-

SOESILO ABADI PILIANG
Madinah

Wartawan Singgalang, saat berada di percetakan Alquran terbesar
di dunia. (ist)

16 Halaman (Dalam 2 Bagian)

Bantuan RI untuk Gaza
Sudah Tiba di Mesir

JAKARJAKARJAKARJAKARJAKARTTTTTA -A -A -A -A - Menteri Perta-
hanan (Menhan) Prabowo
Subianto menerima kun-
jungan kehormatan Duta
Besar Palestina untuk In-
donesia, Zuhair Al-Shun.
Dalam pertemuan terse-
but, Prabowo mengatakan
bahwa pihaknya akan
mengirim kapal rumah
sakit ke Palestina.

"Saya baru terima Du-
bes Palestina, kita telah
membahas cukup menda-
lam dan saya bahas renca-
na kita, tawaran kita un-
tuk mengirim kapal rumah

kengerian atas meningkatnya
jumlah nyawa yang hilang dan
terenggut," kata para pemimpin
PBB tersebut, dikutip kantor

berita AFP, Senin (6/11).
Pimpinan 18 badan PBB ter-

masuk UNICEF, Program Pangan
Dunia (WFP) dan Organisasi

IQBAL
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Dinasti politik akan menjadi
persoalan ketika membajak
dan membonsai demokrasi,
khususnya untuk negara-
negara berkembang, termasuk
Indonesia.

dan ketika berkuasa mereka
koruptif,” ujarnya.

Lili menyebut. negara-negara
maju juga ada politik dinasti yang
melalui proses sesuai dengan
prosedur demokrasi. Tapi, tidak
ujug-ujug berkuasa, ada taha
pan-tahapan yang harus dilalui,
yaitu melalui pengkaderan dan
rekrutmen politik yang sama
seperti kader yang lain.

"Mereka juga memiliki kuali
fikasi dan kapasitas yang baik
sehingga ketika berkuasa juga
berhasil dengan baik, tidak
koruptif. Jika gagal, publik tidak
akan memilihnya kembali, ada
punishment,” tambahnya.

Lili menilai jika kondisi politik
dinasti berlanjut, bukan tidak
mungkin demokrasi akan mera
dang. “Untuk proyeksi ke depan,
jika politik dinasti tetap bercokol
dan menang dalam pemilu, de
mokrasi Indonesia akan teran
cam. Sekarang saja demokrasi
Indonesia mengalami kemundu
ran, apalagi nanti jika yang
berkuasa dinasti politik,” katanya
kecewa.

Perkuat KontrolPerkuat KontrolPerkuat KontrolPerkuat KontrolPerkuat Kontrol
Terpisah, pakar Ilmu Politik

dari Universitas Airlangga, Prof.
Kacung Marijan mengatakan
akan subur tidaknya politik

dinasti tergantung oleh meka
nisme kontrol. "Kontrolnya bisa
dua. Pertama adalah di level
proses pemilihannya. Ketika
masyarakat memganggap itu
tidak baik, masyarakat bisa
secara kolektif menolak dan tidak
memilihnya," jelas Prof Kacung.

Namun masih ada kesem-
patan di tahap kedua, setelah
terjadi pemilihan. "Ketika calon-
nya itu sudah terpilih, yaitu
bagaimana terjadinya proses
kontrol itu sehingga penyalahgu-
naan kekuasaan bisa dihindari.
Dalam hal ini ya lewat DPR,"
ungkapnya lagi.

Menurut Prof. Kacung DPR RI
memiliki fungsi pengawasan,
yaitu melakukan pengawasan
terhadap pelaksanaan Undang-
Undang, APBN dan Kebijakan
Pemerintah. "Kalau DPR RI-nya
lebih kuat, seharusnya kontrol
kepada pemerintah harus lebih
kuat," kata dia lagi.

Lebih lanjut, Prof. Kacung
menegaskan, politik dinasti
terjadi karena proses rekruitmen
politik di dalam keluarga secara
tidak demokratis. "Proses rekrut
men politik dinasti itu dibangun
dan dibungkus melalui pemilihan
secara demokratis formal. Hal ini
terlihat di sejumlah daerah.

Misalnya, setelah menjabat kepa
la daerah, istri atau anaknya
yang menggantikan dan sete
rusnya," jelasnya.

Menurut dia, pengalaman di
beberapa daerah di Indonesia
ada contoh baik dan buruknya.
Misalnya, di Banyuwangi, Bupati
Azwar Anas digantikan istrinya.
"Sejauh ini jalannya pemerin
tahan oleh istrinya Pak Anas itu
baik.

"Sementara contoh yang bu-
ruk adalah di Bogor. Bupati
Bogor pernah digantikan adik-
nya, dan dua-duanya tersangka
korupsi," tutur Prof. Kacung.

Sementara itu politik dinasti
di 'tingkat nasional' terjadi pada
masa pemerintahan Presiden
Jokowi. Anaknya, Gibran Raka-
buming Raka terjun ke dunia
politik dengan menjadi Walikota
Solo, yang kini jadi Cawapresnya
Prabowo Subianto.

Menantunya, Bobby Nasution,
adalah Walikota Medan, Kaesang
langsung menjadi Ketua Umum
Partai Solidaritas Indonesia (PSI),
dan terkahir, adik Ipar Presiden
Jokowi, Bapak Anwar Usman
adalah Ketua Mahkamah Kon
stitusi (MK), yang meloloskan
sebagian gugatan batas usia
capres-cawapres. (ery) (ery) (ery) (ery) (ery)

Agam, SinggalangAgam, SinggalangAgam, SinggalangAgam, SinggalangAgam, Singgalang
Ketua DPRD Agam Novi Irwan

mendukung penuh keberadaan
dan program Forum Kerukunan
Umat Bergama (FKUB) Agam.
Hal ini disampaikan saat audien
si dan silaturahmi dengan jaja-
ran pengurus FKUB Agam di
ruangan ketua DPRD Agam,
Senin (6/11).

"Jika ada program dan pro-
posal FKUB Agam yang diajukan
sebelumnya, maka akan disikapi
secara optimal oleh lembaga dan
akan diakomodir sesuai kemam-
puan daerah," kata Novi Irwan.

Setidaknya sedikit banyaknya
akan dipenuhi menurut semes-
tinya, mengingat lembaga terse-
but merupakan lembaga ben-
tukan pemerintah yang berke-
giatan di daerah masing- masing.

Untuk saat ini, diminta kepada
pengurus FKUB agar menga-
jukan program dan proposal
serta akan dibicarakan serta
diimplementasikan dalam upaya
peningkatan kualitas kondisi
umat beragama di Kabupaten
Agam.

Pihaknya menyatakan siap
mendukung dan menyukseskan
setiap bentuk program pembi

naan umat di tengah masya-
rakat.

"Kita sangat memahami kon-
disi umat beragama saat ini,
tetap dalam kondisi kondusif
serta tidak ada keluhan yang
berarti," katanya.

Kalau ada permasalahan di
tingkat bawah, segera disele-
saikan dengan baik oleh Stake-
holder terkait di tengah masya-
rakat.

Ketua FKUB Agam AK. Dt
Pangulu Rajo menyatakan terima
kasih atas respon pimpinan
DPRD Agam saat ini dan akan
siap memenuhi permintaan yang
disampaikan kepada pengurus
dalam upaya meningkatkan
silaturahmi umat di tengah
masyarakat.

"Mudah mudahan kebutuhan
penyiapan anggaran yang me-
madai bagi kelangsungan pro-

gram FKUB Agam sesuai keten-
tuan dalam edaran Menteri
Dalam Negeri tahun 2017 lalu,"
katanya.

Dalam edaran tersebut disam-
paikan adanya pedoman pem-
berian hibah dan bantuan sosial
yang bersumber dari APBD serta
peraturan perundang-undangan
lainnya di bidang keuangan
daerah.

Kamiri, sekretaris FKUB Agam
yang juga pejabat Kemenag
Agam juga menyatakan, melalui
audiensi ini dapat dijadikan
acuan untuk pemantapan imple-
mentasi program lembaga men-
jadi lebih baik dan berkelanjutan
di masa mendatang.

"Khusus dalam penganggaran
untuk menunjang program lem-
baga sudah diberikan jajaran
kementerian agama, dan selan-
jutnya ke depan diperkuat de-
ngan dukungan pemerintah
daerah melalui APBD setiap
tahunnya," katanya.

Dengan adanya sinergitas
antara semua komponen lem-
baga terkait, maka FKUB Agam
akan dapat berjalan dengan baik
dan sukses di masa selan-
jutnya.(210)(210)(210)(210)(210)

Padang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, Singgalang
Saat ini DPRD Sumbar sedang

membahas perubahan struktur
organisasi perangkat daerah
(OPD). Salah satunya pemben
tukan badan riset daerah (BRIDA)
yang rencananya akan digabung
kan dengan Bappeda Sumbar.
Keberadaan BRIDA diharapkan
bisa membantu pengoptimalan
potensi daerah.

Hal ini disampaikan Anggota
komisi IV DPRD Sumbar, Nurfir
mawansyah saat menerima kun-
jungan Badan Riset Nasional
(Brin), beberapa hari lalu.

Nurfimanwansyah menam-
bahkan, DPRD Sumbar baru saja
membentuk panitia khusus (Pan-
sus) terkait pembentukan struk
tur OPD tersebut, yakni Pansus
pembahasan Perubahan Ketiga
atas Peraturan Daerah nomor 8
tahun 2016.

Ia menjelaskan, sejauh ini ada
usulan perubahan Badan Pene
litian dan Pengembangan (Balit-
bang) Sumbar digabung dengan
Bappeda menjadi Badan Peren-
canaan Pembangunan, Riset dan
Inovasi Daerah (Bapperinda).

Penggabungan ini bertujuan
memudahkan koordinasi kegia-
tan antara pemerintah pusat dan

daerah. Hal ini dikarenakan
Brida biasanya langsung terko-
neksi dengan pemerintah pusat.

Direktur Diseminasi dan Peman
faatan Riset dan Inovasi daerah,
BRIN, Utami Dewi mengatakan
dengan keluarnya Perpres No
mor 78 TAhun 2021 mengisya-
ratkan tidak ada lagi Litbang di
Daerah dan diganti menjadi
BRIDA (Badan Riset dan Inovasi
Daerah).

"Secara tugas pokok dan

Fungsinya BRIDA tidak mesti
hanya melakukan riset namun
bagaimana menyinergikan dan
mengkoordisnasikan riset-riset
yang telah dilakukan  pihak-
pihak lain, baik itu swasta,
kampus maupun para peneliti,"
ungkapnya.

Utami Dewi juga mengatakan,
dengan adanya BRIDA di Pro-
vinsi maka akan ada pembinaan
yang lebih optimal pada BRIDA
tingkat kabupaten/kota.

"Ini akan menjadi peluan
besar dalam meningkatkan ke-
unggulan suatu daerah, dimana
selama ini daerah-daerah tidak
mempunyaj kajian dan riset
terkait potensi yang akan dikem-
bangkan di daerah masing-
masing," paparnya.

Ia memaparkan BRIN saat ini
memiliki periset sebanyak dela
pan ribu orang dari berbagai
disiplin ilmu dengan empat ribu
orang lebih bergelar Doktor. Ia
menilai dengan adanya hubu-
ngan BRIN dan BRIDA maka
seluruh periset yang dimiliki
BRIN dapat dimanfaatkan peme-
rintah provinsi tanpa menge-
luarkan biaya.

Menurut Utami kehadiran
BRIDA bisa menjadi modal awal
untuk memajukan pembangunan
daerah dalam segala aspek kehi-
dupan masyarakat.

"Selama ini kebijakan-kebi-
jakan yang dilahirkan pemerin-
tah daerah tidak melalui kajian
secara ilmiah sehingga kebijakan
yang dilahairkan tidak efektif.
Namun apabila nanti ada Brinda
tentunya akan mampu membe
rikan kajian ilmiah yang bisa
menunjang kebijakan pemerin
tah daerah," ungkapnya. (401)(401)(401)(401)(401)

TINGKATKAN KUNJUNGAN WISATAWAN

Cabor Paralayang dan
Dayung Ditantang Buat Iven
LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG - Bupati Agam diwakili Sekda Drs. Edi Busti MSi
berikan tantangan kepada cabang olahraga paralayang agar dapat
menarik wisatawan untuk berkunjung ke Agam.

Hal ini disampaikannya saat menghadiri pelatihan kepemanduan
wisata dirgantara paralayang, di Destinasi Wisata Lawang Park,
Sabtu (4/11).

Kabupaten Agam, katanya, dikenal dengan daerah yang memiliki
berbagai macam potensi wisata. Salah satunya yaitu paralayang yang
merupakan jenis wisata olahraga ekstrem dengan minat khusus.

Paralayang ini memiliki dampak yang luar biasa terhadap
perekonomian masyarakat. Karena spot paralayang yang ada di
Agam memiliki kelebihan jika dibandingkan dengan daerah lain.

Jika potensi yang ada di dua lokasi ini dapat dikelola dengan
baik, maka selain dapat menambah daya tarik wisatawan, juga akan
menguntungan bagi masyarakat di sekitar dalam meningkatkan
perekonomiannya.

Dengan memanfaatkan lokasi ini, maka bisa digelar sebuah iven
yang luar biasa meriah, kolaborasi antara cabor paralayang dengan
cabor dayung.

“Menjadikan lokasi landing paralayang di Danau Maninjau. Di
sekitar lokasi landing juga digelar iven dayung, dan masyarakat
sekitar juga bisa membuat restoran terapung," katanya.

Jika hal ini bisa terwujud dan menjadi iven tahunan, maka ini
menjadi terobosan yang luar biasa dalam menarik wisatawan dan
meningkatkan perekonomian masyarakat.

“Ini tantangan bagi Cabor Paralang dan Dayung untuk bekerja
sama dalam mewujudkan ivent tersebut,” katanya. (210)(210)(210)(210)(210)

TANTANGAN
Sekda Agam, Drs. Edi Busti MSi saat
menghadiri pelatihan kepemanduan
wisata dirgantara paralayang, di
Destinasi Wisata Lawang Park, Sabtu
(4/11). (ist)

Zulherman Gantikan Zet Donny
Menjadi Kepala MTsN 4 Agam
LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG - Zulherman gantikan Zet Donny jadi Kepala MTsN
4 Agam. Kegiatan serah terima jabatan dilakukan di madrasah
setempat, Kamis (3/11).

Zet Donny, kepala MTsN 4 Agam yang lama mengatakan, tiga
amanah besar berhasil dituntaskan dalam tiga tahun terakhir, yaitu
perubahan akreditasi madrasah dari B ke A dan mendapatkan mobil
madrasah bantuan pokok pikiran (Pokir) anggota DPR RI Muhammad
Iqbal.

"Program lainnya yang dilakukan yaitu, mendapatkan sertifikat
kantin halal dari MUI Pusat," katanya.

Zulherman, kepala MTsN 4 Agam yang baru, mengatakan, akan
melanjutkan program yang sudah berjalan selama ini dan akan
meningkatkan menjadi lebih baik nantinya.

"Dan tentunya, semua program yang telah dilakukan mudahan
jadi amal ibadah bagi semua pihak," katanya.

Ketua komite M.Hasbi menyambut baik kepala madrasah yang
baru dan siap mendukung melanjutkan program yang dilakukan
kedepannya.

"Dan tentunya kita berterima kasih atas peran serta dan
dukungan program yang dilakukan Kepala MTsN sebelumnya,"
katanya.

Tentunya bagi pimpinan yang baru dapat seiring sejalan dengan
komite selaku perpanjangan tangan orang tua siswa dalam
menunjang peningkatan kualitas pendidikan di madrasah.

Mudah-mudahan semua itu dapat diwujudkan dengan adanya
kekompakan dalam menyukseskan program pendidikan yang lebih
baik dan maju.

Pejabat Kecamatan Lubuk Basung Windra Purnama berharap
kepada pimpinan yang baru agar dapat berkontribusi lebih baik
lagi dari sebelumnya.

"Karena keberadaan jajaran madrasah ini memiliki potensi besar
ikut berkontribusi terhadap kesuksesan program di madrasah ini
juga di tingkat kecamatan," katanya.

Semoga tetap berlanjut dan semakin berkembang demi kemajuan
madrasah menjadi lebih baik.

Kepala Kantor Kemenag Agam Thomas Febria menyatakan
terima kasih atas kinerja yang dilakukan kepala madrasah
sebelumnya yang dinakhodai Zet Donny, dan diharapkan dijadikan
acuan untuk mewujudkan madrasah yang maju dan berkembang.

"Tentunya program dan terobosan yang dilakukan sebelumnya
bemrnafaat dan berdayaguna untuk mewujudkan pendidikan yang
berkualitas di MTsN 4 Agam ini," katanya.

Kepada pimpinan yang baru dapat melakukan inovasi baru di
era teknologi informasi dan digitalisasi ini.

"Untuk mewujudkan prestasi madrasah ini dibutuhkan inovasi
baru dari kepala madrasah menuju madrasah berprestasi yang lebih
baik nantinya," katanya.

Tentunya dengan adanya kekompakan dengan semua komponen
madrasah, maka akan banyak yang bisa dilakukan untuk kemajuan
madrasah yang lebih baik dan menjadi acuan bagi yang lainnya,"
katanya.(210)(210)(210)(210)(210)

BRIDA Diharapkan Bisa Optimalkan Potensi Daerah

DISKUSI - Komisi IV DPRD Sumbar berdiskusi bersama BRIN di gedung DPRD
Sumbar. (ist)

SILATURAHMI - Jajaran Pengurus FKUB Agam saat silaturahmi dengan Ketua
DPRD Agam Novi Irwan didampingi Sekwan DPRD Agam Villa Erdi, Senin (6/11).

(ist)

DPRD Agam Dukung Penuh Program FKUB

PENGAMAT TEGASKAN:

Dinasti Politik Membajak dan
Membonsai Demokrasi Indonesia

Bukan hanya itu saja, politik
dinasti saat berkuasa dan untuk
mempertahankan kekuasaannya
memberlakukan aturan main
tertutup atau close game.

Penegasan ini disampaikan
peneliti senior dari Badan Riset
dan Inovasi Nasional (BRIN), Prof.
Lili Romli ketika dihubungi war
tawan di Jakarta, Senin (6/11).

Menurutnya, banyak kasus di
Indonesia karena demokrasi
elektoral hanya sekadar forma-
litas. Hal itu terjadi karena
semua kekuatan politik diken-
dalikan, media massa dilemah-
kan dan civil society dikooptasi.

"Politik dinasti juga mengua-
sai sumber daya ekonomi dan
bahkan koruptif. Kalau di nega-
ra-negara berkembang, terma
suk Indonesia, tidak menunjuk
kan hal yang positif. Itu karena
prosesnya membajak demokrasi

Geliat Pustaka Literavokasi
dan Kampung Inggris Lawang
LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG - Bupati Agam Dr. Andri Warman mengadakan
kunjungan ke kedua lembaga pendidikan non-formal Pustaka
Literavokasi dan Kampung Inggris Lawang, Jumat pekan lalu.

Hal ini sebagai bentuk dukungan dan apresiasi atas geliat kegiatan
Pustaka Literavokasi dan Kampung Inggris Lawang,

Hadir dalam kesempatan tersebut Kadis Arsip dan Perpustakaan
Rozalinda, Tenaga Ahli (TA) Bupati Bidang Pendidikan Efri Yoni.

Kedatangan Bupati disambut oleh Penasehat Pustaka dan Pusat
Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Literavokasi yaitu Dr. H. Erman
Samsudin bersama dengan Camat Matur Subchan dan Wali Nagari
Lawang Franky Bagindo Rajo.

Pendiri pustaka ini bernama Irna Joni Marsinih menjelaskan,
Pustaka Literavokasi Lawang telah memberikan pelayanan kepada
masyarakat sejak diresmikan pada 28 Oktober 2015 oleh Bupati
Agam Indra Catri.

Irna Joni Marsinih yang merupakan isteri dari Drs. Joni Marsinih,
mantan Dirut PT Semen Padang yang berasal dari Nagari Tigo Balai.

"Saat ini di pustaka memiliki sebanyak 15.910 koleksi dengan
8.540 judul buku yang berasal dari berbagai disiplin ilmu
pengetahuan," katanya.

Tujuan pendirian pustaka ini adalah meningkatkan kesadaran
masyarakat dalam Pendidikan sekaligus memelihara naskah dan
khasanah ilmu pengetahuan yang telah dimiliki oleh masyarakat
Matur selama ini.

Salah satu layanan yang diberikan adalah peminjaman buku
untuk dibaca di rumah, khususnya bagi anak-anak. Selain buku,
Pustaka juga memiliki bahan non buku seperti video, OPH, alat
peraga untuk berlajar di kelas dan permainan anak-anak. Pustaka
ini dibuka setiap hari kerja kecuali Jumat dan Ahad serta hari besar
lainnya.

Bupati Agam Andri Warman menyatakan sangat terkesan dengan
perkembangan kegiatan Pustaka Literavokasi Lawang yang sangat
menggembirakan. "Perpustakaan memiliki peranan yang sangat
penting dalam pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) di Agam,
khususnya di Nagari Matur," katanya.

Usai kunjungan ke Pustaka Literavokasi, Bupati Agam
menyempatkan diri berdialog dengan peserta Kampung Inggris
Lawang. (210)(210)(210)(210)(210)

GANTIKAN - Zulherman gantikan Zet Donny menjadi Kepala MTsN 4 Agam.
Kegiatan serah terima jabatan dilakukan di madrasah setempat, Kamis (3/
11). (ist)
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Politisi Partai Gelombang
Rakyat (Gelora) Indonesia, Fahri
Hamzah akhirnya
mengungkapkan alasan
kenapa sekarang dirinya
mendukung mega proyek
pembangunan Ibu Kota Negara
(IKN) Nusantara di Panajam,
Paser Utara, Kalimantan Timur
(Kaltim). Padahal sebelumnya,
ia paling getol menentang
rencana pembangunan proyek
tersebut.

Ketua Umum DPN Partai Ge-
lora tersebut, pembangunan
IKN tidak bisa dibatalkan, dan
harus diteruskan sebab itu
semua uang rakyat. Teori ke-
uangan negara itu sangat dasar
dan berlaku di semua tempat.

"Intinya, uang negara ada-
lah uang rakyat. Proyek negara
tidak boleh mangkrak, karena
yang rugi rakyat. Nah, bagi
calon presiden yang mau batal-
kan (IKN), tunjuk tangan!" kata
Fahri.

Wakil Ketua DPR RI Periode
2014-2019 itu pun menekakan,
kalau pakai uang negara untuk
kegiatan umum, maka kegiatan
itu tidak boleh partisan tapi
netral. Tapi kalau mau pakai
uang pribadi atau uang partai,
maka acara itu boleh diman
faatkan untuk partai dan poli-
tisi partai tersebut.

"Uang negara jangan dipa-
kai untuk kegiatan partisan tapi
netral. Uang pribadi ya bebas.

Boleh dipakai pawai pakai
atribut dan pidato partisan,"
tegas Caleg DPR RI dari Partai
Gelora untuk Dapil Nusa Teng-
gara Barat (NTB) I itu.

Diketahui, ada 3 (tiga) kan-
didat pasang calon (paslon)
presiden dan wakil presiden
yang akan  berkontestasi di
Pilpres 2024 nanti. Mereka
masing-masing adalah Prabo-
wo Subianto-Gibran Rakabu-
ming Raka, yang didukung oleh
Koalisi Indonesia Maju atau
KIM.

Pasangan Prabowo-Gibran
(PaGi), sudah secara tegas akan
melanjutkan legacy atau wari-
san Presiden Joko Widodo
(Jokowi), yang salah satunya
adalah mega proyek IKN Nu-
santara, bila terpilih nanti.

Selanjutnya, ada Ganjar
Pranowo-Mahfud MD dengan
pendukung utamanya adalah
PDI Perjuangan, bakal mem-
prioritaskan program hilirisasi

industri di Indonesi, juga mega
proyek IKN. Hal tersebut ter-
muat dalam dokumen visi misi
pasangan capres-cawapres
Ganjar Pranowo dan Mahfud
MD atau GAMA 2024-2029.

Sementara pasangan Anies
Baswedan-Muhaimin Iskandar
atau Cak Imin yang didukung
Koalisi Perubahan untuk Persa-
tuan. Kendati tidak secara
terang-terangan, namun AMIN
mengabaikan pembangunan
proyek ambisius Presiden Joko
wi tersebut. Buktinya, pasa-
ngan ini tidak mencantumkan
IKN Nusantara di dalam 148
halaman visi-misi AMIN. Poten-
si untuk (IKN) berlanjut atau
tidak tergantung dari, pertama,
aspirasi publik, kedua, situasi
ekonomi global. Selanjutnya,
harus melihat dulu konfigurasi
di DPR, hasil Pemilu Legislatif
2024, koalisi pemenang mam
pu nggak mem bangun blok
baru, misalnya. (ery)(ery)(ery)(ery)(ery)

Padang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, Singgalang
Gedung DPRD Sumbar tidak

hanya sebagai tempat kegiatan
kedewanan dan penyampaian
aspirasi, namun juga meru
pakan rumah edukasi terasi
masyarakat.

Hal ini disampaikan Sekre-
taris Dewan yang diwakili
Pejabat Fungsional Sub Bagian
Humas, Publikasi, Protokol dan
Perpustakaan (HP3) Sekretariat
DPRD Sumbar, Dahrul Idris,
saat menerima kunjungan
puluhan siswa SMAN 5  Pa
dang, Sabtu (4/11) lalu.

Kedatangan puluhan siswa
SMAN 5  Padang ini untuk
melihat dan mengamati secara
langsung ruang- ruang kerja
dan ruang sidang DPRD Sum-
bar. Dimana pada tempat-
tempat tersebutlah pimpinan
dan anggota dewan melak-
sanakan tugasnya sebagai

unsur penyelenggara pemerin-
tahan daerah.

"Kunjungan ini juga diman-
faatkan siswa SMA Negeri 5
Padang untuk pengambilan

foto buku tahunan angkatan
Tahun 2024. Buku tahunan
tersebut bertemakan peran dan
fungsi DPRD dalam memajukan
pembangunan Sumbar," ujar

Idris.
Idris mengatakan, saat kun-

jungan ini para siswa laki-laki
memakai setelan pakaian sipil
lengkap (PSL) dan peci nasional
sedangkan siswa perempuan
menggunakan baju kebaya
nasional. Pakaian ini mengana-
logikan susanana rapat paripur
na yang digelar DPRD Sumbar.

Idris mengatakan, Sekre-
tariat DPRD menyambut baik
kunjungan para siswa ini kare-
na merupakan apresiasi terha-
dap keberadaan lembaga dan
juga sebagai kebanggaan ma-
syarakat Sumbar atas aktivitas
kedewanan di gedung tersebut.

"Gedung DPRD Sumbar te-
lah menjadi kunjungan edukasi
bagi generasi muda Sumbar.
Walaupun di hari libur, Sekre-
tariat DPRD tetap memberikam
fasilitasi layanan kunjungan,"
katanya. (401)(401)(401)(401)(401)

KBRT Gelar Silaturahmi Akbar
LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG - Bupati Agam diwakili Sekda Edi Busti,
hadiri silaturrahmi akbar ratusan Keluarga Besar Rang
Tanjung (KBRT) se-Sumatera Barat di GOR Rang Agam,
Padang Baru, Lubuk Basung, Sabtu (04/11) lalu. Hadir camat,
forkopimca, LKAAM, bundo kanduang, dan lainnya.

Dia  menyambut baik dan mengapresiasi kegiatan yang
dilaksanakan oleh pasukuan Tanjuang itu. Menurutnya, hal
ini sejalan dengan upaya pemkab agar adat istiadat yang
ada di setiap nagari dapat diwariskan kepada generasi
penerus.

Pihaknya juga mengingatkan kepada panghulu harus bisa
mengayomi dan melindungi anak kemanakan masing-
masing. Sebaliknya kaum pasukuan atau kamanakan juga
tidak bisa membiarkan mamaknya memikul amanah yang
cukup berat.

"Agar ini berjalan dengan baik, mereka harus bisa
membantu penghulunya sesuai dengan peran masing-
masing," kata Edi.

Pengetahuan perlu ditransfer kepada anak kamanakan
yang saat ini berada dalam kehidupan serba digital. Yang
tak kalah penting, pendidikan moralitas melalui adat dan
budaya merupakan hal yang strategis dalam membendung
peradapan digitalisasi, dan pengaruh hegomoni lokalisasi di
tengah-tengah generasi muda.

"Melalui hegemoni ABS dan SBK perlu kita budayakan
secara terus menerus kepada anak kemenakan," katanya.

(210)(210)(210)(210)(210)

Suwirpen Imbau
agar Siswa Jauhi Narkoba
PADPADPADPADPADANG -ANG -ANG -ANG -ANG - Wakil Ketua DPRD Sumbar, Suwirpen Suib,
mengimbau generasi muda untuk menjauhi narkoba karena
dapat merusak masa depan diri sendiri dan juga masa depan
bangsa.

"Gapailah cita-citamu tanpa narkoba, karena narkoba
dapat merusak masa depan," kata Suwirpen Suib di depan
ratusan siswa saat menjadi pembina upacara di SMAN 9
Padang, pekan lalu.

Suwirpen mengatakan, generasi muda merupakan aset
bangsa, sehingga mereka harus dijaga karena merekalah
yang nantinya akan mengisi serta menentukan arah
pembangunan Indonesia di masa depan.

"Generasi muda juga harus selalu menyadari besarnya
peran di masa depan. Oleh karena itu jauhilah narkoba,
karena narkoba dapat membuat seseorang menjadi
ketergantungan yang berakibat rusaknya moral dan masa
depan bangsa," ujar Suwirpen.

Pada kesempatan itu Suwirpen juga mengimbau para
orangtua dan juga guru di sekolah untuk selalu waspada dan
melakukan pemantauan terhadap anak-anaknya.

"Kita juga berharap semua pihak terutama orangtua dan
para guru untuk memantau dan memberikan pemahaman
kepada anak-anaknya tentang bahaya narkoba," harap
Suwirpen. (401)(401)(401)(401)(401)

JAKARJAKARJAKARJAKARJAKARTTTTTA -A -A -A -A - Indonesia
kembali mencalonkan diri
sebagai Anggota Dewan
International Maritime
Organization (IMO) Kategori C
Periode Tahun 2024-2025
untuk mewujudkan visi
Indonesia menjadi poros
maritim dunia.

Plt Direktur Jenderal
Perhubungan Laut, Capt.
Antoni Arif Priadi mengata
kan, sebagai anggota IMO
yang aktif, sudah menjadi
kewajiban pemerintah
Indonesia untuk mengaplikasi
kan IMO FAL Convention.

"Sejalan dengan Komite
Fasilitasi IMO yang mengadop
si amandemen Facilitation
(FAL) Convention, dimana
pertukaran data tunggal di
pelabuhan-pelabuhan di
seluruh dunia adalah sebuah
keharusan, menandai langkah
signifikan dalam percepatan
digitalisasi di bidang pelaya
ran," tuturnya saat membuka
Workshop on The Maritime

Single Window di Semarang.
Sebagaimana diungkapkan

Kabag Organisasi dan Humas
Ditjen Hubla Kemenhub, Hary
Bowo Seno Putro kepada
Singgalang di Jakarta, Rabu
(1/11) penyelenggaraan
Workshop on The Maritime
Single Window ini dalam
rangka pencalonan kembali
Indonesia sebagai Anggota
Dewan IMO serta mendorong
pertukaran informasi elektro
nik di pelabuhan dan mening
katkan efisiensi transportasi
laut.

Capt Antoni menggaris
bawahi sebagai bangsa
maritim yang besar, distribusi
logistik melalui moda tran
sportasi laut merupakan urat
nadi perekonomian Indone-
sia.

Kelancaran arus logistik
dari suatu pelabuhan ke
pelabuhan lain membuat roda
perekonomian terus berputar
dan tumbuh, bahkan dapat
menekan disparitas harga

hingga 12,18 persen pada
2022. Oleh karena itu, untuk
mendorong peningkatan
efisiensi di pelabuhan,
Indonesia telah mengaplikasi
kan Maritime Single Window
(Inaportnet) sejak 2016.

Dikatakan, pada tahun
2023 ini, pemerintah terus
berupaya menghilangkan
hambatan dan melakukan
digitalisasi mengurangi biaya
logistik guna meningkatkan
kinerja pelabuhan serta daya
saing dengan menerapkan
Maritime Single Window
(Inaportnet) di 260 pela
buhan, yang nantinya akan
membuat seluruh pelabuhan
di Indonesia terintegrasi
penuh dengan Maritime
Single Window melalui
Inaportnet.

Hal ini, jelas Capt. Antoni,
sejalan dengan Komite
Fasilitasi IMO yang mengadop
si amandemen  Facilitation
(FAL) Convention dimana
pertukaran data tunggal di

kan kembali semaksimal
mungkin.

Pada kesempatan yang
sama, Direktur Lalu Lintas
dan Angkutan Laut, Capt.
Hendri Ginting menuturkan,
proses pemilihan negara
anggota dewan periode
selanjutnya akan dilaksana
kan dalam Sidang Majelis IMO
ke-33 pada 27 November
hingga 6 Desember 2023.

"Keanggotaan sebagai
Anggota Dewan IMO akan
memperkuat visi Pemerintah
Indonesia sebagai poros
maritim dunia dalam rangka
memperjuangkan
kepentingan nasional.
Pelaksanaan Workshop on
The Maritime Single Window
tahun ini adalah salah satu
bentuk kampanye Indonesia
agar kembali terpilih sebagai
Anggota Dewan International
Maritime Organization (IMO)
Kategori C Periode Tahun
2024-2025," tegas Capt
Hendri, seraya menyebutkan

pelabuhan-pelabuhan di
seluruh dunia adalah sebuah
keharusan, menandai langkah
signifikan dalam percepatan
digitalisasi di bidang pela
yaran.

Ia menyebutkan, amande
men yang diadopsi berdasar
kan resolusi FAL.14(46) pada
13 Mei 2022 mulai berlaku
pada 1 Januari 2024. Aman
demen tersebut mewajibkan
pemerintah untuk memba
ngun, memelihara dan
menggunakan sistem satu
jendela (single window) untuk
pertukaran informasi elektro
nik yang diperlukan pada saat
kedatangan, berlabuh dan
keberangkatan kapal di
pelabuhan.

Tak hanya itu, tambah
Capt. Antoni, pemerintah
harus menggabungkan atau
mengkoordinasikan transmisi
data secara elektronik untuk
memastikan bahwa informasi
disampaikan atau diberikan
hanya satu kali dan diguna

WUJUDKAN VISI POROS MARITIM DUNIA

Indonesia Kembali Calonkan Sebagai Anggota IMO
workshop yang berlangsung
dari 31 Oktober - 2 November
2023 ini dihadiri 13 peserta
yang merupakan pejabat
senior dari 11 negara, yaitu
Bangladesh, Belize, Comoros,
Fiji, Mozambique, Myanmar,
Seychelles, Suriname, Timor
Leste, Tunisia, dan Vietnam.
Dan workshop ini merupakan
bentuk komitmen Indonesia
untuk membantu negara-
negara sahabat yang
memerlukan pengetahuan
dan implementasi Maritime
Single Window.

"Selain sebagai sarana
untuk berbagi dan bertukar
praktik terbaik dalam
membangun sistem Maritime
Single Window, workshop ini
juga bertujuan untuk
memperoleh dukungan suara
dari negara-negara anggota
IMO lainnya terutama dari
kelompok Least Developed
Countries (LDCs) dan Small
Island Developing States
(SIDS)," ucapnya. (602) (602) (602) (602) (602)

DPRD Sumbar Jadi Tempat Edukasi Siswa

KUNJUNGI DPRD--Puluhan siswa SMAN 5 Padang saat mengunjungi Gedung
DPRD Sumbar. (ist)

FAHRI HAMZAH:

Capres yang Ingin Batalkan
IKN, Tunjuk Tangan!

"Dulu waktu IKN saya tan-
tang, belum ada 1 rupiah pun
anggaran APBN yang diku-
curkan. Sekarang sudah pulu-
han bahkan mungkin menuju
ratusan triliun dana APBN
disalurkan," sebut Fahri Ham-
zah melalui keterangannya,
Senin (6/11/2023).

Sekarang, menurut Wakil

SILATURAHMI - Sekdakab Agam, Edi Busti, hadiri silaturrahmi akbar
Keluarga Besar Rang Tanjung (KBRT) se-Sumatera Barat di GOR Rang Agam,
Padang Baru, Lubuk Basung. (ist)

PEMBINA UPACARA - Wakil Ketua DPRD Sumbar, Suwirpen Suib saat
menjadi pembina upacara di SMAN 9 Padang. (ist)

PENDANGKALAN MUARA BATANG ARAU - Nelayan melintas di dermaga saat air surut di sungai Batang Arau, Padang,  Senin (6/11/2023). Sungai tersebut
mengalami pendangkalan akibat sedimentasi lumpur sehingga menghambat kapal nelayan terutama kapal besar untuk masuk di pintu muara dan harus menunggu
air pasang. (antara/iggoy el fitra)
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34 Daerah ...

merintah Mesir terkait prosedur pengiriman
bantuan kapal rumah sakit untuk menampung
korban Gaza tersebut.

Selain itu, pihaknya juga sudah menawarkan
pada Palestina, Rumah Sakit TNI yang berada
di Gaza terbuka bagi semua pasien di sana.

"Saya sudah lapor ke Bapak Presiden dan
koordinasi dengan Menlu kita, sebentar lagi saya
akan koordinasi dengan Dubes Mesir untuk
rincian bagaimana prosedur pengiriman kapal
Rumah Sakit tersebut," ujarnya dikutip
detikcom.

"Kami juga sudah menawarkan ke Palestina,
semua rumah sakit TNI terbuka untuk pasien-
pasien, korban-korban dari keadaan di Gaza.
Kemudian itu pun sedang kita koordinasikan
teknisnya bagaimana," imbuhnya.

Diketahui, Presiden RI Jokowi sebelumnya
memimpin pelepasan bantuan kemanusiaan
untuk Palestina di Halim Perdanakusuma. Total
ada 51,5 ton bantuan akan dikirimkan ke
Palestina lewat Mesir.

"Pagi hari ini bantuan Indonesia untuk rakyat
Palestina akan segera diberangkatkan menuju
ke Bandara El-Arish di Mesir, kemudian akan
diteruskan dan disalurkan ke Gaza, ini adalah
bantuan tahap pertama, dibawa menggunakan
tiga pesawat, dan berisi 51,5 ton bantuan," kata
Jokowi di Bandara Halim Perdanakusuma, Sabtu
(4/11).

Jokowi mengatakan bantuan ini merupakan
bantuan tahap pertama. Dia menyebut bantuan
berisi bahan makanan hingga alat-alat medis.

Indonesia Bakal ...

anggaran sebesar Rp 8 triliun untuk insentif
kepada pemerintah daerah. Tahun 2022 telah
diberikan sebesar Rp 4 triliun, dan tahun ini
sebesar Rp 4 triliun.

"Rp 3 triliun dan Rp 1 triliun untuk 2022, jadi
tahun yang sudah berjalan selesai, kita lihat
kinerja pemerintah daerah seusia dengan
indikator kinerja. Rp 4 triliun yang tahun ini
berjalan yang Rp 1 triliun khusus untuk inflasi,
kita berikan 3 kali untuk diberikan, supaya
bapak ibu sekalian tidak kendor," kata Sri
Mulyani dalam paparannya, dalam rapat
koordinasi pengendalian inflasi tahun 2023, di
Kantor Kemendagri, Jakarta Pusat, Senin (6/11).

Dalam kesempatan yang sama Direktur
Jenderal Perimbangan Keuangan Kemenkeu,
Luky Alfirman menerangkan untuk periode
ketiga ini ditetapkan 34 daerah penerima alokasi
tahun 2023.

"Kategori pengendalian inflasi daerah untuk
periode ketiga terdiri dari 3 provinsi, 6 kota dan
25 kabupaten, pada periode ketiga ini atau
terakhir di 2023 alokasi yang diberikan Rp 340
miliar, dengan alokasi tertinggi Rp 11,9 miliar
dan terendah Rp 8,6 miliar," jelasnya.

Luky menerangkan ada sejumlah kategori
daerah yang bisa mendapatkan 'hadiah' atau
insetif dari pemerintah tersebut. Ada empat
ketentuan, pertama peringkat inflasi, kedua
pelaksanaan 9 upaya yang menunjukkan
penurunan upaya inflasi pangan.

"Kepatuhan penyampaian laporan kepada
Kemendagri, yang menunjukkan jumlah laporan
harian Pemda. Terakhir rasio realisasi belanja
inflasi terhadap total belanja daerah," terangnya
dikutip detikcom.

Berikut ini daftar daerah yang periode ketiga
ini mendapatkan insentif sebesar Rp 340 miliar:

Provinsi : Provinsi Sulawesi Selatan, Provinsi
Gorontalo dan Provinsi Sulawesi Barat.

Kota : Kota Subulussalam, Kota Tidore
Kepulauan, Kota Sibolga, Kota Banjarbaru, Kota
Pagar Alam dan Kota Singkawang.

KabupatenKabupatenKabupatenKabupatenKabupaten
Kab Kep Morotai, Kabupaten Bangka Selatan,

Kabupaten Kutai Kartanegara, Kabupaten
Morowali,Kabupaten Paser, Kabupaten Sorong
Selatan, Kabupaten Pohuwatu, Kabupaten
Banggai, Kabupaten Luwu, Kabupaten

18 Badan PBB ...
tuk bertahan hidup, dibombardir di rumah, tempat
penampungan, rumah sakit dan tempat ibadah
mereka. Ini tidak dapat diterima," imbuh
pernyataan tersebut.

Para pimpinan badan-badan PBB itu meminta
Hamas untuk membebaskan lebih dari 240 sandera
yang mereka sandera dalam serangan tersebut.

Mereka juga mendesak kedua belah pihak
untuk menghormat i  kewaj iban mereka
berdasarkan hukum internasional  ket ika
perang berkecamuk.

Para pemimpin PBB tersebut mengatakan
bahwa lebih banyak makanan, air, obat-obatan dan
bahan bakar harus diizinkan masuk ke Gaza untuk
membantu penduduk yang terkepung ketika Israel
menyerang dengan tujuan menghancurkan Hamas.

"Kita memerlukan gencatan senjata
kemanusiaan segera. Sudah 30 hari berlalu. Cukup
sudah. Ini harus dihentikan sekarang," kata
pernyataan itu.

Area Sekitar RS di GazaArea Sekitar RS di GazaArea Sekitar RS di GazaArea Sekitar RS di GazaArea Sekitar RS di Gaza
Kelompok Hamas menyebut militer Israel

melakukan 'pengeboman intens' terhadap area-
area sekitar beberapa rumah sakit (RS) di Jalur
Gaza bagian utara. Bombardir Israel itu dilakukan
setelah telekomunikasi terputus di daerah kantor
Palestina tersebut.

Seperti dilansir AFP, Senin (6/11), Hamas
menyebut serangan Israel yang intens terhadap
area rumah sakit di Jalur Gaza itu terjadi pada
Minggu (5/11) malam waktu setempat.

"Selama lebih dari satu jam, pengeboman intens
terjadi di sekitar rumah sakit," sebut kepala kantor
media pemerintah Hamas, Salama Marouf, dalam
pernyataannya.

Salah satu serangan menghujani area sekitar
RS Al-Shifa, yang merupakan rumah sakit terbesar

di Jalur Gaza. Marouf menyebut area sekitar RS
Al-Shifa dilanda serangan yang sangat hebat.

Pengeboman Israel terhadap area-area sekitar
RS Al-Shifa itu terjadi setelah militer Israel sekali
lagi menuduh Hamas menggunakan rumah-rumah
sakit dalam operasi militer melawan militer Tel
Aviv.

"Hamas menempatkan pasukan dan senjata di
dalam, di bawah, dan di sekitar sekolah-sekolah,
masjid, rumah-rumah dan fasilitas PBB," tuduh
juru bicara militer Israel, Daniel Hagari.

Dalam konferensi pers, Hagari bahkan
menampilkan sebuah gambar yang disebutnya
menunjukkan para anggota Hamas menembak dari
salah satu rumah sakit di Jalur Gaza dan sebuah
gambar lainnya yang disebut menunjukkan lokasi
peluncuran rudal yang berjarak hanya 75 meter
dari sebuah rumah sakit di wilayah itu.

"Salah satu kejahatan perang Hamas yang pal-
ing buruk adalah penggunaan rumah sakit untuk
menyembunyikan infrastruktur teror mereka,"
sebut Hagari.

Hamas telah berulang kali menolak tuduhan
Israel tersebut, dan menegaskan pada Minggu (5/
11) waktu setempat bahwa pihaknya terbuka untuk
mengizinkan para pemantau internasional
memeriksa rumah-rumah sakit untuk mencari
tanda-tanda penggunaan oleh para kombatan.

Israel tanpa henti menggempur Jalur Gaza yang
terkepung dalam pertempuran untuk
menghancurkan Hamas. Serangan udara Israel
meratakan seluruh blok di kota-kota Jalur Gaza
dan menewaskan lebih dari 9.700 orang, yang
sebagian besar warga sipil dan separuhnya anak-
anak.

Gempuran Israel terhadap Jalur Gaza itu
dilancarkan setelah Hamas mendalangi serangan
mengejutkan pada 7 Oktober lalu, yang dilaporkan
menewaskan lebih dari 1.400 orang, yang
kebanyakan warga sipil. (*)(*)(*)(*)(*)

sana. Ada tanaman tropis yang ditanam tertata
rapi dan teratur sesuai warna bunga tanaman,
misalnya bunga cirik ayam yang berbunga
terlihat indah. Demikian juga dengan tanaman
bougenville (bunga kertas) beraneka warna.

Saya dan rombongan jemaah umrah Rindu
Baitullah dari Padang berkesempatan  berkun
jung ke tempat tersebut,  akhir pekan lalu.

Di  tempat tersebut, pabrik Alquran mencetak
sekitar 18 juta eksemplar Alquran setiap tahun.

Lokasi percetakan berada dalam Kompleks
Percetakan Alquran Raja Fahd atau Majma Malik
Fahd Li Thibaah Mushaf Syarif.

Pabrik percetakan Alquran ini diresmikan
Raja Fahd Bin Abdul Aziz pada tahun 1984.

Didukung 1.300 pekerja, pabrik beroperasi
selama 24 jam.  Alquran dicetak dalam 78
bahasa.

Jutaan eksemplar kitab suci dalam berbagai
bentuk selanjutnya didistribusikan ke seluruh
wilayah Arab Saudi. Serta puluhan negara di
dunia.

Percetakan Alquran ini terbuka untuk umum
beragama Islam. Namun hanya dibuka sejak
pukul 08.00  sampai 14.00 Waktu Madinah
(WM).

Pengunjung bisa melihat langsung proses
produksi Alquran. Namun saat masuk ke dalam
pabrik, pengunjung harus antre. Sebab jumlah
pengunjung dibatasi sekitar 20 hingga 40 orang
per rombongan. Mereka harus antre secara
tertib dan diawasi petugas keamanan setempat

Di sini, masing-masing rombongan antar
bangsa  diberi waktu sekitar 15 menit untuk
melihat langsung proses pencetakan Alquran.

Usai melihat langsung, pengunjung bisa

Percetakan Alquran ... mendapatkan pula Alquran secara cuma-cuma
atau gratis.

Percetakan ini merupakan salah satu upaya
pemerintah Arab Saudi untuk membantu agama
Islam dan kaum muslim di seluruh dunia. Raja
Fahd bin Abdul Aziz telah meletakkan batu
pertama pembangunan komplek percetakan
pada tahun 1403 Hijriah dan membuka secara
resmi pada tahun 1405 Hijriah.

Selain itu, juga terdapat studi dan penelitian
yang berlanjut untuk membantu percetakan al-
Qur'an dan al-Hadits dan terus menggunakan
teknik percetakan yang paling modern. Setiap
tahunnya komplek percetakan ini dikunjungi
lebih dari 1 juta orang pengunjung.

Pabrik-pabrik di percetakan ini mempunyai
belasan  alat cetak Ronald yang mempunyai
kecepatan cetak 10 ribu lembar per jam dalam
semua warna. Di dalam komplek penjilidan, ada
60 mesin dengan kecepatan kerja yang terkenal
sangat cepat. Mesin-mesin ini diperlengkap
dengan alat-alat elektronik yang bisa melihat
kesalahan cetak.

Di bidang pengeditan, ada keistimewaan yang
barangkali tidak didapat pada percetakan lain
di dunia. Pertama, dikerjakan oleh lembaga
khusus yang punya spesialisasi dalam bidang
tajwid, qiraat, dan rasm dalam satu lembaga
yang beranggotakan ulama-ulama. Kedua, diedit
bagian demi bagian dalam waktu dua menit saja.

Terakhir, diteliti dengan jeli. Bahkan, cetakan
dalam lembar besar ini dibawa ke sejumlah
ulama besar untuk diteliti tiap hurufnya dengan
kaca pembesar. Di bagian pengeditan, ada 600
tenaga pengedit.

Percetakan ini berkerja untuk perkembangan
Islam semata, bukan bisnis. Semua biaya
ditanggung kerajaan. (*)(*)(*)(*)(*)

SINGGALANG .A-7

Manyasa Denai ...
turun gurung. Ada tiga pasang capres dan
cawapres. Ketiganya sudah makan siang bareng.
Dengan begitu, tengsi persaingan sedikit
dilonggarkan. Walau masih jauh, sejumlah sosok
sudah seakan-akan mengunci tiket sebagai
kepala daerah. Walau belum pasti akan maju,
setidaknya harus percaya diri untuk menang.

Di tengah hiruk-pikuk tersebut, masyarakat
kini sedang dibuai. Bukan dibuai janji manis,
tapi memang terbuai madu dan gula yang nyata-
nyata telah dibagikan. Bantuan mengalir di
mana-mana. Bermacam-macam bentuknya.
Kalau ada masyarakat yang belum mendapat,
barangkali karena nasib baik saja yang belum
berpihak. Acara ngumpul-ngumpul sekarang
enak sekali. Sebab, ada yang traktir. Bisa makan
sepuasnya, sekenyangnya. Bisa bungkus dibawa
pulang juga. Ibu-ibu pengajian tiap sebentar
diajak jalan-jalan. Bantuan langsung tunai,
jangan disebut. Sebentar lagi juga cair. Pokok
nya, masyarakat sekarang dibikin senang-
sesenangnya.

Senang sekali lima tahun, tak ada ruginya.
Patutlah masyarakat itu senang dan bahagia.
Bahkan, negara ini diadakan memang untuk
menyenangkan dan membahagiakan rakyatnya.
Tapi masalahnya, masyarakat senang sehari,
kemudian menderita beratus-ratus hari kemu
dian.

Setelah pesta usai, jelas sudah siapa yang
duduk di parlemen, siapa yang duduk di istana,
siapa yang menjadi kepala daerah. Sebagian,
mereka yang terpilih adalah orang-orang
terbaik. Tapi, sering juga masyarakat terpilih
mangga busuk.

Ada pemahaman pragmatis di tengah masya
rakat. Ambil uangnya, tapi belum tentu pilih
orangnya. Sikap pragmatis ini sah-sah saja.
Sebab, sikap masyarakat ini tentu tak muncul

Bantuan RI ...
"Wamenlu Pahala memimpin pengiriman

bantuan kemanusiaan tersebut. Bantuan
diserahkan kepada perwakilan Bulan Sabit
Mesir," katanya.

"Hercules menempuh rute Jakarta-Aceh-
Yangon-New Delhi-Abu Dhabi-Jeddah-El-Arish.
Hercules akan persiapan kembali ke tanah air,"
tambahnya dikutip detikcom.

Sebelunya, Pemerintah RI mengirimkan 51,5
ton bantuan kemanusiaan untuk Palestina.
Pengiriman bantuan itu dilepas langsung oleh
Presiden Joko Widodo (Jokowi) di Lapangan

Bulungan, Kabupaten Bualemo, Kabupaten
Pohuwato, Kabupaten Aceh Singkil, Kabupaten
Sumbawa Barat, Kabupaten Pulang Pisau,
Kabupaten Minahasa Utara, Kab Supiori,
Kabupaten Minahasa Selatan, Kabupaten
Tabalong, Kabupaten Parigi Moutong, Kabupa
ten Bandung, Kabupaten Landak, Kabupaten
Lamongan, Kabupaten Bolaang Mongondow,
Kabupaten Banyuwangi dan Kabupaten Pasa
man.

Ancam Copot Kepala DaerahAncam Copot Kepala DaerahAncam Copot Kepala DaerahAncam Copot Kepala DaerahAncam Copot Kepala Daerah
Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito

Karnavian menegaskan bahwa kepala daerah
yang tak mampu mengendalikan inflasi akan
dicopot dan diganti penjabat (pj). Tito menga
takan hal itu sesuai perintah Presiden Joko
Widodo (Jokowi).

"Bapak Presiden juga menegaskan bahwa jika
ada performa yang tidak bagus, kapan saja bisa
diganti dengan pj," kata Tito di Kantor Kemen
dagri, dilansir Antara, Senin (6/11).

Tito mengaku sudah beberapa kali mengganti
kepala daerah yang tak mampu menangani
inflasi. Dia menegaskan tindakan ini akan terus
dilakukan. "Ada beberapa yang sudah ganti dan
saya akan konsisten melaksanakan itu,"
tegasnya.

Sementara, Badan Pusat Statistik (BPS)
menyatakan komoditas beras menjadi penyum
bang terbesar pada inflasi tahunan Oktober
2023 yang tercatat sebesar 2,56 persen (year
on year). Terhitung ada peningkatan indeks
harga konsumen (IHK) dari 112,75 pada Oktober
2022 menjadi 115,64 pada Oktober 2023.

Adapun bila ditinjau berdasarkan wilayah,
maka seluruh kota tercatat mengalami inflasi
tahunan, di mana 54 kota mencatatkan IHK lebih
tinggi dari inflasi nasional. Masih berdasarkan
data BPS, inflasi tertinggi terjadi di Kota Tanjung
Pandan, yakni sebesar 5,43 persen.

Lalu, komoditas penyumbang inflasi di Kota
Tanjung Pandan adalah tarif angkutan udara
dengan andil 1,15 persen, ikan segar 0,98
persen, beras 0,91 persen, rokok kretek filter
0,31 persen, dan daging ayam ras 0,23 persen.

Selanjutnya, kota dengan inflasi tertinggi
lainnya adalah Sumenep dengan inflasi 5,29
persen, Merauke 4,89 persen, Luwuk 4,25 persen,
Kotabaru 4,12 persen, dan Maumere 4,07 persen.
Sedangkan kota dengan inflasi terendah adalah
Jayapura sebesar 1,43 persen. (*)(*)(*)(*)(*)

begitu saja. Tapi, melalui sebuah pergulatan yang
panjang. Sikap ini merupakan inisiasi mengha
dapi realitas, berdamai dengan keadaan yang
berulang. Sikap ini efektif bila masyarakat melek
dengan politik.

Masyarakat sebagai pemilih harus paham
dengan rekam jejak calon pemimpinnya.
Mempunyai sifat partisipatif untuk menyigi dan
mengenali para calon pemimpin. Masyarakat
yang tak memilih seperti memilih kucing dalam
karung. Dengan begitu, pilihan masyarakat itu
takkan terpengaruh dengan uang dan segala
macam pemberian.

Pameo ambil uangnya, jangan pilih orangnya
menjadi berbahaya bila masyarakat tidak melek
politik. Terjadi politik transaksional. Masyarakat
akan memilih sosok yang paling banyak
memberi. Mereka memilih karena pemberian,
tanpa memperhitungan rekam jejak calon
pemimpinnya. Hal ini akan menyebabkan sosok-
sosok yang tidak tepat yang justru terpilih. Semen
tara, sosok-sosok terbaik malah masuk karung.

Pemilu, pilpres, pilkada adalah pertaruhan
nasib lima tahun ke depan. Bukan hanya nasib
individu per individu, tapi juga nasib daerah,
bahkan nasib bangsa. Bila bangsa ini dipimpin
oleh sosok-sosok yang tidak tepat, maka alamat
suramlah masa depan bangsa ini.

Karena itu, lagu "Manyasa Denai Manarimo"
perlu diinap-inapkan. Mari kita dengarkan
kutipan syairnya yang lain.

Manyasa denai manarimo
Uluran tangan dari Tuan
Dek bansaik ko mangko den namuah
Kironyo racun nan babiso
Lah taminum lah denai makan
Nan kini mambuek hanguih dalam dado
Inap-inapkanlah dengan benar. Menyesal di

kemudian hari tiadalah guna. Celakanya, sakit
di dada tak hanya ditanggung sehari, tapi
beratus-ratus hari. (*)(*)(*)(*)(*)

"Berupa bahan makanan, alat medis, selimut,
tenda, dan barang-barang logistik lainnya yang
telah disesuaikan dengan kebutuhan yang ada
di Gaza. Dan untuk bantuan selanjutnya juga
sedang dalam proses dipersiapkan," ucapnya.

Menhan akan ke KairoMenhan akan ke KairoMenhan akan ke KairoMenhan akan ke KairoMenhan akan ke Kairo
Dalam kesempatan itu, Menhan Prabowo

mengatakan akan segera bertolak ke Kairo
untuk mendiskusikan rencana pengiriman Kapal
Rumah Sakit Indonesia ke Jalur Gaza. "Kita
diskusi secara rinci terutama mengenai rencana
pengiriman rumah sakit, kapal rumah sakit kita.
Ini akan segera ditindaklanjuti, mudah-mudahan
akan ada koordinasi yang baik," kata Prabowo.

"Dan saya pun menyampaikan bahwa saya
siap atas izin Bapak Presiden, saya siap terbang
ke Kairo untuk koordinasi dengan Menteri
Pertahanan Mesir. Dan berjumpa mungkin
beberapa tokoh di kawasan itu," sambungnya.

Prabowo mengatakan segera menghadap
Presiden Joko Widodo setelah pertemuan
dengan Dubes Palestina dan Mesir.

"Begitu sudah ada clearance (dari Mesir), saya
tentunya harus menghadap Presiden untuk
melaporkan hasil diskusi sama Duta Besar Mesir,
tadi juga dengan Duta Besar Palestina. Mudah-
mudahan secepatnya, saya bisa koordinasi di
sana," ujarnya.

Soal perbatasan Mesir menuju jalur Gaza,
Prabowo mengungkap pihak Mesir sudah
berkomitmen membuka akses dalam
pengiriman bantuan ke Jalur Gaza. "Ya mereka
(Mesir) komit tentang itu, dan tentunya kita
koordinasi dengan semua pihak di sana, PBB
dan sebagainya," imbuhnya. (*)(*)(*)(*)(*)

Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur.
"Pagi hari ini bantuan Indonesia untuk rakyat

Palestina akan segera diberangkatkan menuju
ke Bandara El-Arish di Mesir, kemudian akan
diteruskan dan disalurkan ke Gaza, ini adalah
bantuan tahap pertama, dibawa menggunakan
tiga pesawat, dan berisi 51,5 ton bantuan," kata
Jokowi saat memimpin pelepasan bantuan
kemanusiaan untuk Gaza di Lanud Halim
Perdanakusuma, Sabtu (4/11).

Jokowi mengatakan bantuan ini merupakan
bantuan tahap pertama. Dia menyebut bantuan
berisi bahan makanan, tenda, hingga alat-alat
medis. (*)(*)(*)(*)(*)

JJJJJAKARAKARAKARAKARAKARTTTTTAAAAA - Presiden Joko Widodo (Jokowi) bakal
tetap mengucurkan bantuan sosial pangan hingga
tahun depan. Menko Perekonomian Airlangga
Hartarto mengatakan dalam rapat terbatas yang
dilakukan kemarin, semua pihak sepakat bantuan
pangan akan diperpanjang sampai Juni 2024.

"Tadi dibahas bantuan pangan 2024 Pak
Presiden setuju, untuk 2024 akan diberikan dari
Januari sampai Juni," ungkap Airlangga di
Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta Pusat,
Senin (6/11).

Airlangga bilang bantuan beras akan diberikan
tetap 10 kilogram untuk satu keluarga penerima.

Totalnya, ada 22 juta atau tepatnya 22.004.077
penerima manfaat bansos beras 10 kilogram di
tahun 2024.

Jokowi, kata Airlangga, juga sudah memberikan
perintah untuk menggelontorkan bantuan pangan
untuk stunting berupa telur dan daging.

Jumlahnya bantuan akan diberikan kepada 1,4
juta lebih keluarga risiko stunting (KRS). Nantinya
total anggaran untuk bantuan senilai Rp 892 miliar
hingga Juni 2024.

"Untuk bantuan stunting untuk 1.446.809 KRS
dari data BKKBN bantuan stunting sebesar Rp
446,242 miliar per kuartalnya. Jadi totalnya Rp 892
miliar di semester pertama tahun depan," ungkap
Airlangga dikutip detikcom.

Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan atau yang
akrab disapa Zulhas menjabarkan pemerintah
masih memberikan bantuan pangan hingga tahun
depan untuk mengantisipasi kenaikan harga.
Khususnya harga beras yang belum pernah
mengalami penurunan. "Mengingat harga beras
terus, memang tidak naik lagi tapi belum turun.
Oleh karena itu bantuan dilanjutkan. itu inti rapat
hari ini," kata Zulhas dalam kesempatan berbeda
di tempat yang sama. (*)(*)(*)(*)(*)

Bansos Beras Dikucurkan Sampai Juni 2024
JJJJJAKARAKARAKARAKARAKARTTTTTAAAAA - Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno
Marsudi mengatakan pemerintah kembali gagal
mengevakuasi 1 warga negara Indonesia (WNI) di
Gaza. Retno mengatakan hal itu disebabkan pintu
dari sisi Gaza masih dalam kondisi tertutup.

"Upaya untuk melakukan evakuasi terhadap
satu keluarga WNI yang tinggal di Gaza Selatan,
kembali belum berhasil," kata Retno kepada
wartawan, Senin (6/11).

"Diperoleh informasi, pintu dari sisi Gaza tidak
dibuka sehingga tidak dimungkinkan dilakukan
evakuasi. Dari lapangan kami juga memperoleh
informasi, bahwa sudah dua hari ini tidak ada
evakuasi dari Gaza ke Rafah," tambahnya.

Retno menyebut pihaknya akan tetap melaku
kan komunikasi ke WNI tersebut. Hal ini guna
memastikan WNI itu dalam kondisi baik.

"Kita akan terus berusaha dan kemarin saya
lakukan kembali komunikasi dengan berbagai

pihak, untuk memastikan bahwa WNI dalam
keadaan baik. Saya juga langsung berkomunikasi
dengan keluarga WNI Pak Hussein, untuk membe
rikan semangat dan menyampaikan bahwa kami
sedang terus berusaha," ujarnya dikutip detikcom.

"Kementerian Luar Negeri juga melakukan
komunikasi terus dengan tiga (3) relawan MER-C
yang berada di sekitar Rumah Sakit Indonesia serta
Kantor MER-C Jakarta, guna memastikan kesela
matan mereka," sambungnya.

Lebih lanjut, dia juga kembali menyerukan agar
Israel berhenti melakukan serangan ke warga
Palestina. "Saya juga ingin sekali menyerukan agar
Israel menghentikan pembunuhan terhadap warga
sipil, dan mentargetkan serangan kepada fasilitas-
fasilitas sipil seperti rumah sakit, masjid, dan
gereja. Patuhi hukum humaniter internasional.
Sekjen PBB pernah mengatakan, di dalam perang
pun ada hukumnya," katanya. (*) (*) (*) (*) (*)

1 Keluarga WNI Belum Bisa Dievakuasi dari Gaza


